

## El conseller Marciano Gómez presenta a Beatriz Massa como nueva gerente del Departamento de Salud de Elda

25/10/2024



El Departamento de Salud de Elda tiene nueva gerente. La doctora Beatriz Massa ha sido presentada esta mañana por el conseller de Sanidad, Marciano Gómez, quien ha señalado que con este cambio "entramos en una fase de remodelación para impulsar este hospital". Asimismo, ha informado que Massa será la encargada de "formar su equipo, que contará con el doctor **Francisco José Canals** como director médico".

Massa llega al puesto para sustituir a **Pilar Lucas**

**Martínez** que ejercía la dirección desde hace apenas un año, después de que el entonces recién elegido gobierno autonómico de **Carlos Mazón** y el propio conseller de Sanidad, **Marciano Gómez**, volviesen a contar con ella, pues ya ejerció el cargo en 2013 y 2014.

Gómez ha destacado que "como ya dijo el presidente, Carlos Mazón, esta va a ser la legislatura de la Sanidad porque contamos con el mayor presupuesto de la historia de la Sanidad. Por el momento hemos contratado a 38

nuevos facultativos. La falta de dermatólogos o anestesistas ocurre en toda España, pero ya hemos puesto la base para atraer a más facultativos y retener a los que tenemos. Aún así no oculto que es más fácil con unas especialidades que con otras".

En cuanto a la situación de ampliación del Hospital General Universitario de Elda el conseller ha explicado que "ya tenemos presupuestados nueve millones de euros y el proyecto se encuentra en fase de supervisión para licitar".

